

CARTA DEL PRESIDENTE Y CONSEJERO DELEGADO

Doalco es una empresa de carácter familiar fundada en 1985 por la familia Alcocer. Nos dedicamos a la construcción de edificación y rehabilitación de edificios históricos, fundamentalmente en el sector público.

Próximo al año 2000, y tras haber sufrido en España varias crisis económicas, en **Doalco** nos planteamos **diversificar** nuestra línea de negocio, focalizándonos siempre en actividades relacionadas con la construcción, como son aparcamientos, centros comerciales, sector hotelero, centros geriátricos y otras.

Siguiendo nuestro constante objetivo de crecimiento y mejora, hace tres años emprendimos un nuevo camino orientado a la reorganización y **profesionalización** de la compañía, a la **digitalización** de la gestión, a la mejora de la **eficiencia** y, nuevas políticas de **responsabilidad social** con nuestros empleados, proveedores y clientes.

Nuestra cifra de negocio se ha visto mejorada en el último ejercicio pese a la crisis provocada por la Covid-19, y financieramente seguimos con un endeudamiento muy reducido, fruto de la constante reinversión de beneficios, estrategia apoyada por el accionariado de la empresa y el compromiso de los distintos equipos de gestión que son conscientes del desafío que ello comporta.

Domingo Alcocer Aguilar
Presidente y Consejero Delegado